

Ä33 Auszug Antrag GSP für BAG Energie ÄA

Antragsteller*in: Horst Schiermeyer (Delegierter LAG Energie Sachsen)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 53 bis 58 einfügen:

mit ihnen wird leichter sicherzustellen sein, je größer der Raum ist. Unser Kontinent hat zusammen mit den Nachbarregionen die richtige Größe für die Energiewende. Die europäische Erneuerbare-Energieunion soll die verschiedenen Stärken der Regionen – Solarenergie im Süden, Geothermie und Wasserkraft in Skandinavien und den Alpen, Offshore-Windkraft im Atlantik, im Mittelmeer und in der Nord- und Ostsee, Onshore-Windkraft in ganz Europa – miteinander verbinden. Zentral dafür sind Aufbau und Nutzung von

Begründung

Die Benennung der Europäischen Energieunion ist sinnvoll, sollte aber präzisiert werden zur Europäischen Erneuerbaren-Energieunion. Sinnvoll ist es auch, dass der ganze europäische Kontinent und nicht nur die EU als Raum für die Energiewende genannt wird. Allerdings gibt es auch keinen sachlogischen Grund, die nordafrikanischen Nachbarländer von Portugal und Spanien und nur den europäischen und nicht auch den asiatischen Teil der Türkei einzubeziehen. Und schließlich sollte die Nordsee sollte als Standort für Offshore-WKA mit benannt werden.